



Diciembre de 01, 2023

Estimados Padres de Familia del Distrito Escolar de Freeport,

Damos una calurosa bienvenida al espíritu festivo de la temporada de vacaciones en todo el distrito con familias y amigos. Las próximas semanas estarán ocupadas con el aprendizaje, conciertos, deportes y celebraciones, ya que 2023 llega a su fin. En esta temporada estamos agradecidos por nuestro personal, nuestros estudiantes, nuestras familias y nuestra comunidad.

# **CELEBRACIONES**



US News and World Report Names Center School In Top 40% Según los datos más recientes de la boleta de calificaciones de la escuela, Center School se ha colocado en el 40% superior de todas las escuelas primarias en el estado de IL. ¡US News and World Report ha nombrado a Center Elementary como la Mejor Escuela Primaria de US News! La directora del Centro, Amanda Hayes, dice, "El crecimiento estudiantil ha sido tremendo en el Centro. ¡Todavía tenemos espacio para ¡FELICITACIONES CENTER ESCUELA!

# Día de la Educación Especial



El Día de la Educación Especial se celebra el 2 de diciembre, para conmemorar la firma de la Ley de Educación para Individuos con Discapacidades en este día en 1975 (IDEA). IDEA concedió acceso a niños con necesidades especiales a una educación pública gratuita y de calidad. El acto ha sido revisado varias veces, pero el quid sigue siendo el mismo, y es la base para la educación especial en los Estados Unidos. En apoyo de esta ley, muchas organizaciones se comprometen a proporcionar una buena educación a los estudiantes.

# **Around the District**

Aquí hay un fragmento especial de cosas que suceden Alrededor del distrito <u>"Around the District"</u> durante el último par de semanas.Una característica esta semana es que el Departamento de Ag de FHS recibe una subvención \$80K+ de CFNIL para un Laboratorio de Invernadero para ampliar las habilidades agrícolas y profesionales de los estudiantes.Los usuarios de Facebook visitan nuestra página para ver algunas de las cosas emocionantes que suceden en "Alrededor del Distrito" <u>"Around the District"</u>. Académicos, reconocimientos

especiales, otras actividades extracurriculares, aprendizaje en el aula, excursiones, eventos especiales, ¡lo cubrimos todo! También puedes seguirnos en X (antes Twitter).

El Departamento de Música de FHS presenta este año "Holiday Spectacular" con estudiantes de FHS y la producción anual de "Christmas Memories" comer miembros del personal y amigos actuales y anteriores. Vea los volantes para ambos eventos haciendo clic en los nombres de los espectáculos. ¡Esperamos verte en ambas producciones!

Alrededor del Distrito, nuestro programa de Artes Escénicas se está mejorando y ampliando para incluir a estudiantes de secundaria y primaria. Bajo la dirección del Sr. Tim Connors y la Sra Sarah Buchmann, Freeport Middle School presentará un Concurso de Palabras Habladas en enero. En abril, habrá Wee Speech, dando a los estudiantes de Grado 3-8 la oportunidad de crear un discurso y competir en un torneo. Estamos entusiasmados con la expansión de las artes y podemos esperar para ver a nuestros estudiantes más jóvenes en acción.

#### ~Eventos futuros~

Las organizaciones y eventos enumerados a continuación no están patrocinados ni afiliados a FSD 145

El Freeport Park District comparte programación deportiva y recreativa y eventos para el invierno 23-24. View flier.

## **RECORDATORIOS**

## Oportunidades de empleo de FSD 📰

FSD tiene vacantes para el año escolar actual. Para obtener más información sobre las ofertas de trabajo y para la solicitud visite aqui→ visite nuestro sitio web, fsd145.org

### Próximas fechas importantes:

22 De diciembre - Mejora de la Escuela de Día Completo (No hay escuela para Estudiantes) Del 25 de diciembre al 5 de enero - Vacaciones de Invierno Diciembre 25, 26 y enero 1, 2 - FSD Oficinas Cierre de Vacaciones

¡Estamos a solo 3 semanas de Winter Break! Hablando de invierno, en cualquier momento el clima puede dictar que hagamos la transición a un día de aprendizaje remoto. Para asegurarse de recibir notificaciones relacionadas con el clima del distrito, asegúrese de que sus números de teléfono y direcciones de correo electrónico estén actualizados en nuestro sistema. Nuestra última comunicación de 2023 será el 12/15/23. Que tengas un gran fin de semana y gracias por tu continuo apoyo

Atentamente,

Dra. Anna Alvarado,

Superintendente de las escuelas